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Zitat 

Das Regelwerk öffne Tür und Tor für Missbrauch. "Diese ganzen
Ausnahmegenehmigungen sind geradezu ein Stachel in das Herz der sauberen Athleten
- sie müssen befürchten, dass sie ins Hintertreffen geraten", sagte Simon. "Es darf im
Elitesport überhaupt keine Ausnahmegenehmigungen geben, weil sie den Wettbewerb
verzerren. Wenn einer krank ist, wenn er Asthma hat oder sonst was, dann kann er
eben nicht im Hochleistungssport starten. Wer nur 1,50 Meter groß ist, kann auch nicht
in der NBA Basketball spielen."

http://www.tagesspiegel.de/spo…des-dopings/14539820.html

Und ein in Osteuropa beliebtes Mittelchen wurde 2016 auf die Verbotsliste gesetzt.
Warum man dann dafür keine Ausnahmegenehmigung erhalten konnte, erschließt sich mir
nicht.

Zitat 

Marija Scharapowa wurde des Dopings überführt. Sie hat seit Jahren den Wirkstoff
Meldonium genommen. Sportmediziner hatten das Herzmittel für legales Doping
empfohlen, seit Jahresbeginn ist es verboten.

http://www.spiegel.de/gesundhe…owa-gedopt-a-1081183.html

Doping hüben wie drüben. Mal staatlich, mal kommerziell. Alles Cheater!

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/15213-doping-im-sport/?postID=2172900#post2172900
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